

## 令和3年度 展覧会保護者アンケート

・全学年の作品を数多く見ることができ、個性あふれる展覧会で楽しかったです。校内の工夫された装飾、作品、どれも見応えがありました。ありがとうございました。

・順路のわかりやすさ、子どもたちの創ったものでの順路案内など、ほっこりする飾りが良いと感じましたが、その飾りも名前があれば尚うれしかったです。本人も連れて行ったので、どの作品かわかりましたが、本人がいなければ見落としていたのだろうと思うもったいなかったです。

・個性豊かな作品を見ることができ、子ども達の楽しんで表現する姿を垣間見ることができ良かったです。また、廊下など通路にも展示があり、移動中も楽しく観覧することができました。校内の順路をあらかじめ示していただいたことにより、密になることもなく、安心して観覧することができました。

・展示場所だけでなく、通路上にも様々な作品があり、楽しんでみる事が出来ました。子供たちの個性豊かな作品が並び、どの作品からも楽しみながら制作に取り組んだ姿を感じました。土曜日に参観しましたが、時間制となっていたこともあり、ゆったりとみる事が出来、自分のペースでみられてよかったです。4年生の粘土制作では、作品を飾るだけでなく、写真による演出も良かったです。先生、職員の方々ありがとうございました。

・展覧会楽しみにしていました。みんな一生けん命作った工作、絵を見て、なつかしくもあり、学校いっばいに全学年の作品がかざられており感動しました。体育館の天井の飾りつけ、すごくきれいでワクワクしました。かざりつけするの大変だったろうなと思ってしまいました。でも、かざりがあることで明るい空間になって、見るのも楽しかったです！歩いている時も、ところどころにかわいい看板があつて工夫がよかったです。何回でも来たいと思いました。

・初めての展覧会を観させて頂きました。学年ごとの成長が分かりとても素敵でした。ありがとうございました。個人的には未就学児2人を連れての参観でしたので、長時間ゆっくりと観ることが難しかったので、子ども(わが子)の学年の展覧されている教室に直結して行けると有り難かったです。一人抱っこで階段の昇り降り、体育館まで距離があり大変でした…。ご検討して頂けると有り難く思います。どの作品も個性があり素晴らしかったですが、学年ごと、校長賞、副校長賞などあつたらもっと見応えがあるのでは…と思ったりしました。会場作りなど工夫があり素敵な展覧会でした。ありがとうございました。

・20日(土)の時間指定ありの日に参加しました。グループ分けされているとは言え、土曜日なので混雑してるかと思いましたが、実際にはかなりスムーズに参加することができました。子供と一緒にいったので、作品作りの思い出などを聞きながら45分間ゆっくり見て回れました。コロナ禍前の展覧会のことは存じませんが、私たち親子は今回の展覧会にとても満足しています。ありがとうございました。

・各学年の作品が全部みれる様な展示の仕方とても良かったです。ろう下、体育館のかざりつけも素敵でした。音楽が流れていたり、作品とあつていてとても良かったです。一年生の作品も、子供の作品をさがしながらお友達の作品も全部見る事が出来て、楽しく見る事ができました。たくさん工夫のある展覧会、とても感動しました。いつもありがとうございます。

・一方通行で順路があり、混雑することなく見学することができました。校内装飾はどのあたりに何年年組のものがあるかよくわからず、名前も見えず、探すのが大変でした。学年、クラスを大きく表示したり、名前順に展示する等、工夫があればよりスムーズに作品を探すことができました。作品はどれも個性があり、楽しかったです。何年生になったらうちの子もこういう作品を作るのかなあと想像したり、とてもよくできているものに感心したりしました。順路を示すのも子どもたちの手作りとても良かったです。準備、片付け等、ご尽力いただきありがとうございました。

・展示室だけでなく、廊下にも作品が飾られていて、案内表示も児童たちの手作りだったので、学校全体で取り組んでいる様子がよくわかりました。展示作品については、色使いや形、大きさから発想の自由さをうかがうこ

とができました。

・作品だけではなく、工夫した事や作る上での苦労などが書いてあって、とっても見どころのあるいい展覧会でした。息子は1年生なので、2年生以上の作品は今後の参考にと拝見しましたが、作品も作品に対するコメントもしっかりしていて、少し不安になりました(いい意味です)。息子には物を作ることの楽しさをいつまでも感じてもらいたいし、色々な作品を見て創作意欲を持ってくれたらいいなと思いました。実際、今回、他の学年の作品の話をよくしていました。

・展覧会、クオリティーの高さに毎回驚かされます。作品の展示のしかたや細かい案内パネルまで作品の一部のようでとても可愛かったです。全学年の素晴らしい作品を見ることができて、とてもワクワクして楽しかったです。有難うございました！！

・グループ分けしていただけたおかげで余裕をもって回ることができました。欲を言えば、装飾作品にも名前があると良かったと思います。

・コロナ禍での開催ということでしたが、平日と休日の両方に何度も鑑賞時間が設けられており、都合に合わせて参加できたので助かりました。土曜日の午前に行ったのですが、子供が帰宅してから今度は一緒に観に行き、直接話を聞くこともできて、親子共に楽しむことができました。内容もとても素晴らしく、見応えがありました。生徒数も多く、幼稚園とは違うので、割と画一的な作品を想像していたのですが、どの学年も個性的でのびのびした雰囲気があり、今後が楽しみになりました。個人の得意を活かして平面作品を選択できる点もいいと思いました。準備などに際しては、お忙しい中での作業ということで、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。今後も、子供の成長や学校での活動を知る機会があれば大変嬉しく思います。どうぞよろしくお願いいたします。

・どの作品もとても素晴らしく、感動いっぱいの展覧会でした。自分の子供の成長も作品を通じて感じることも出来、とても嬉しいです。1, 2年生の作品を見ながら、自分の子供が1, 2年生の頃を重ね合わせ、そういえば同じ作品を作ったなあと思い返し、4年生～6年生の作品を見ては、これから楽しみだなあ、自分の子供がこんな高度な作品が作れるのだろうか、とも思いながら見させていただきました。とても楽しい時間でした。本当に有難うございます！

・とても素敵な展覧会をありがとうございました。子供達の心のこもった作品、とても素晴らしく、それぞれアイデアたっぷりの作品で、楽しく見ることができました。我が子の作品には成長を感じる事ができました。年上の子供達の作品を見て、来年はこれを作るのか、など、4, 5, 6年生になった姿を想像しながら見てまわりました。感染対策も大変だったと思いますが、ブースごとにアルコールスプレーがあり、親もグループ分けされていたので、安心して見ることができました。来年以降も楽しみにしております。

・見学ルートに従い観ていくことができ、人流が整っている為、観やすかった。他学年の作品や同学年の生徒さんの作品も観ることができ楽しかった。ほど良い参観人数で安心した。

・「銅像」という作品を観ました。もう少しヤスリを一つ一つに使って作ってほしかった。皆さんの作品もとてもよかった。「世界一綺麗な花」という作品を観ました。赤色が大好きなので、花も大きくリアルで良いと思います。色も分けて判をおしている所、左右の配置もGoodだと思います。

・展覧会を開催して頂きありがとうございました。どの作品も個性があり、とても良かったです。3年生はこのぎりを使って木を切った作品だったので、そんな道具が使えるようになったんだなと子供の成長を感じました。土曜日は3部制に分かれていましたが、色々な時間帯があったので不便を感じることはありませんでした。一緒に作品を観て、親子共々楽しい時間を過ごせました。ありがとうございました。

・コロナ禍で子供達の作品等をじっくり見る機会がなかったので、時間内でゆっくり見ることができて良かったです。子供達の大きな成長を間近で感じられて、夫婦で鑑賞できたので、様々な作品や子供の作品の話をする事ができました。コロナ禍で、色んなことが制限されているなか、配慮しながら展覧会を開催していただき、あ

りがとうございました。

・展覧会を行っていただきありがとうございました。我が子の作品を含め、たくさんの作品を拝見しました。帽子の飾り、カラフルなケーキ、木の創作、それから粘土人形、布地カバンや椅子のデザインなど、生徒たちの想像力を感じました。また、子供の成長に感動し、これからも増々期待しています。今後も、展覧会を開いていただけるようよろしくお願いいたします。

・それぞれの子の作品ごとに個性があり、見ていてとても楽しかったです。展示のされ方も工夫されていて良かったと思います。げた箱やろうかにも展示がされていて楽しかったです。

・中央玄関を入ると、たくさんの装飾が気分を盛り上げてくれ、体育館の天井の装飾も素敵でした。紙版画や角材の作品は、よく見ると、それぞれ様々な表現をしていて、個性が出ている面白い作品でした。作品のタイトルしかなかったのので、作品を言えに持ち帰ったら、また本人に色々聞いてみようと思います。矢印で進行方向が分かるように表示されていて、立入禁止の札がかかっていたので、迷わず観覧できました。今年もありがとうございました。

・校舎全体を使った展示がとても楽しく、同行させていただいた幼児も楽しませていただきました。感染対策が大変な中、工夫を凝らした行事をありがとうございました。

・さすが970人ほどの生徒さん達の作品展は盛りだくさんで、華やかでフェスティバル！でした。校内装飾の順路アート作品、階段や廊下もとても可愛らしく、良くできていたと感心致しました。6年生の息子は1年、4年、そして今回が3回目の展覧会となり、私も鑑賞3度目ですが、今回はすごく印象に残りました。作品を持ち帰ってきた子供達も、改めて「この部分が難しかった、何度もやり直したよ〜」など、工夫した時の事を教えてくれました。6年生の「椅子」、持ち帰る前に「どこに置こうか」と現在話し合い中であります。楽しみです(笑)。これまでにたくさんの作品制作、指導、準備など、先生方に心から感謝致します。どうもありがとうございました。

・とても楽しい時間を過ごさせてもらいました。どの学年の作品もとても良かったです。廊下や窓にあった作品は、誰の作品かわからなかったのでもっと子供と話をしておくべきだったと後悔はありましたが、誰のかわからず、全体を見ることの楽しさもあり良かったです。「展覧会」は毎年楽しみに待っている行事なので、先生達には申し訳ありませんが、来年もよろしくお願いいたします。

・楽しく拝見させて頂きました。グループ分けにより特に混雑する事もなく、安心して来校できました。順路の案内もわかりやすかったです。案内も子供が作ったもので、“生徒みんなで作り上げた展覧会”という感じがして良かったです。

・コロナ感染対策をしっかりしたうえでの展覧会、とてもよかったです。入口～出口までルートもわかりやすかったです。1つ1つの作品に時間をかけ、皆、ていねいに仕上げられていたのも印象的でした。とても素敵な展覧会でした。ありがとうございました。

・子ども達一人一人の素晴らしい作品から元気をいただきました。作品展示だけではなく、校内案内なども可愛く飾ってあって、すごく楽しめました。ありがとうございました。

・19日(金)の放課後に観覧させて頂きました。今回も沢山の力作が展示されていて、とても見ごたえがありました。作品が出来上がるまではもちろん、展示の準備などにも工夫と沢山の時間をとっていることが分かり、関わって下さった方々に感謝します。クラス毎にまとまって展示されている作品と、混ざっている作品とがありましたが、混ざっているとめあての生徒さんの作品を探すのに時間がかかってしまい、ちょっともったいない気分になってしまいました。全体的にはとても満足ですし、このような美術、家庭科の自分の子以外の作品を見られる機会は少ないですので、とても楽しませてもらいました。小規模でも良いので、毎年やっても良かったらとてもうれしいです。

・わたしのいすはそれぞれの個性がよく出ていて、一生懸命考えて作ったんだろうなと思いながら見させていただきました。色鮮やかで、どの学年も素敵でした。椅子は見た目もとても丁寧にできているが、丈夫にできていないため、ネジを増やして止めるなど、先生のアドバイスがほしかったです。

・いつもありがとうございます。今回の展覧会は順路が決まっていたので、混み合うことなくスムーズに見て回れました。途中途中のかざりつけもかわいくて、とても楽しめました。

・明るい作品が多く、キレイで良かったです。ミラクルBOXは暗い中で輝いていて良かったです。子どもは5年生の時、ミラクルBOXを作っていないので、いいな〜と言ってました。出来れば展覧会のない年でも授業で作れたらいいなと思います。いすは必ず6年生で作ってるので。

・今回の展覧会は今まで見た展覧会の中で一番完成された見ごたえのあるもので良かったです。教室を利用しての展示も、作品に合わせた音楽が流れていて素敵でした。ただ、暗くて作品が映える分、作品名と作者名が見えにくいと感じました。低学年の作品もとてもカラフルで、ていねいに作られたものばかりで驚きました。

・コロナ禍の中、開催して下さってありがとうございます。前回観た時、5年生や6年生の創意工夫を凝らした作品を見て、自分の子供がその学年になった時にできるだろうか？と想着ていましたが、どの作品も、もちろん我が子の作品も素晴らしい出来で、本当に感動しました。どの学年の作品もよく考えられていて、単に色をぬる、版を押すという以上の工夫があり、子供達の技術のみならず、指導いただいた先生方のご苦労もうかがえ、本当に良い時間をいただいたと思いました。日や時間で区切った観覧で混雑もなく、ゆっくりみることができました。準備など大変だったかと思いますが、開催されてうれしかったです。ありがとうございます。来年もまた開催できることを願っております。

・校舎内をうまく進めるように展示されており、全学年の作品を見ることができました。娘の作品も想像以上によくできており、成長を感じました。なかなか学校での授業風景を実際に見ることが難しい中、これらの作品を一生懸命に考えながら作っている様子を思い浮かべることができ、楽しい時間となりました。コロナ禍での展覧会の開催、ありがとうございます。

・たくさんの作品があり、どれも頑張ったんだなあと感じられるものばかりでした。娘はもともと家でも図工などでも何かを作ることはあまり好んでしない方でした。今回は展覧会ということで、ずいぶん前から「キラキラしたものはない？」など、家の中を探して材料を集めていました。また、家庭科でも「ランチョンマットを作ってるよ」と話してくれることがありました。そして、先日、家でも工作キットで何か作っている姿が見られました。どうやら、展覧会の作品作りを通して、作ることの興味が上がったみたいで驚きました。これまで「やってみよう」と誘っても、やる気がない分野だったので、うれしい変化でした。楽しんで学習に取り組む経験をさせていただき感謝いたします。ありがとうございます。

・子供に案内してもらいながらまわりました。一つ一つの作品に、その子の特色が出ていて、とても楽しく観ることができました。一緒にまわった子供も、お友達の作品に嬉しそうに紹介してくれました。工夫された展示で、ミラクルボックスが特に綺麗で感動しました。ありがとうございます。

・楽しく観賞することができました。運動会、日光、展覧会と、少しずつ日常生活が戻ってきたようです。先生方、いつも本当にありがとうございます。

・玄関から作品が飾られていて、階段や天井と作品に囲まれあたたかい気持ちになりました。体育館では映像も流れていて様子も分かりやすかったです。いつも子どもたちの為ありがとうございます。

・楽しく拝見しました。今までは子供と一緒に見てましたが、今回は一人で見たので、子供の作品を探すのに時間がかかりました。

・思っていた以上でした。小さい規模での展覧会だと思っておりましたが、学校全体に装飾がされていて、とても手が込んでいると感じました。作品1つ1つもとてもすばらしく、子供達が時間をかけていねいに作っているんだ、と見て感じる事が出来ました。学年が進むにつれ、作品の難易度が上がり、1年生から6年生までの6年間の成長の幅の広さに今後の成長が楽しみになりました。コロナで日頃の頑張りを見れる機会が少ない中でも、こうやって展覧会を開催していただけた事、ありがたく思います。体育館緒天井までの装飾、通路案内、階段・・・皆で参加し、一生懸命準備をしてくれた先生方をはじめ全ての生徒さんに感謝いたします。

・全学年、とてもすばらしい出来でした。飾りつけや会場づくりも大変だったと思いますが、その分、子ども達一人一人の力が合わさったものになっていました。子どもも、来年以降どんな作品をつくるのか、楽しみになったようでした。すてきな展覧会をありがとうございました。見ごたえがあったので、もう少し長く見る時間が長いといいなあと思いました。とくに土曜は人も多かったので。

・沢山の作品を見て、個性や感性が伝わり、とても感動いたしました。また、子供の成長にも胸が熱くなりました。矢印の案内がとてもわかりやすく、全ての作品を見る事が出来ました。ありがとうございました。

・今回初めて参加させていただきました。息子のみの作品を見るつもりでしたが、子供たちの作品にとっても夢中になりました。正直、あまり期待していませんでしたが、子供たちの豊かな発想やダイナミックに表現されている作品は本当にどれも素晴らしいものでした。普段の生活で感じる事のない感性に触れることができ、一人の大人として最後まで楽しむことができました。常識や定形に捉われず、のびのびした作品がより自由に制作できればよいと感じております。引き続き、子供たちのサポートのほど、何卒よろしく願いいたします。来年度も楽しみにしております。

・子供たちの活動内容がわかる良い機会でした。校舎内の雰囲気を感じることも出来ました。大人数でのイベント事が実施しづらい状況が続いておりますが、継続していただきたいと思っております。

・入口から会場の案内まで、様々なところに作品があり、見ていてとても楽しかったです。展示も光や音楽など演出がすてきだなと思いました。子どもの作品も成長が感じられ、自分の作品が展示されていることに嬉しそうでもよかったなと思いました。ありがとうございました。

・どれも見ごたえのある作品ばかりで大変感動しました。手作りの案内板や展示の仕方も工夫されており、子供も楽しそうに見学していました。どの学年の作品なのか、もう少し分かりやすくして頂けるとありがたいです。

・この度は、展覧会を開催していただき、誠にありがとうございました。このような機会でしたので、父母そろって参加させて頂き、日頃なかなか学校行事に参加できない父親も、とても満足しておりました。他のお子さんの作品も見ることができ、個性を感じることができました。前もって何作品展示されているか知らされていかなかった為、見逃してしまったものがありました。来年は息子に案内してもらいながら観賞しようと思っております。

・どの作品も素晴らしくて、とても楽しく見る事ができました。スクリーンで子供達の作っている様子も見ることができて嬉しかったです。コロナで行事があまりできなかった中で、このような催しをしていただき久しぶりに子供と楽しみながら見る事ができました。ありがとうございました。各学年の作品を見て、来年以降の参考にもなり大変楽しかったです。我が子の作品は誰かの真似とかでなく、オリジナリティーあふれ、嬉しく誇らしくも感じました。

・子ども達のすてきな作品をたくさん見ることができてとてもおもしろかったです。本人もどういう思いで作品をつくったのか、いろいろお話して教えてくれました。高学年の作品は、作品自体見ごたえがありますが、みんな氏名の字や作品説明の文字がきれいに上手に書けているなという印象を受けました。開催を複数日にしていたので、密を気にせず見学できてとてもよかったです。

・小学校最後の展覧会は、バックにイスに大掛かりな作品が多かったのですが、ていねいに作られていて、バックのチャックやボタン付けなどきれいに仕上がっていました。イスもベンチ型だったり、一人用のイスだったり、

それぞれの個性が出ていて見ていて楽しかったです。コロナの中で準備など大変だったと思いますが、開催していただけて良かったです。

・学校の行事予定表を見て、毎年展覧会が行われている事を知り、二葛西小の先生方は頑張っているのだと感謝しました。コロナ禍により予定されていた行事が無くなる事もありましたが、保護者が子供達の日常の成長の過程に触れる機会を少しでも作ろうとして下さっている事を有り難く存じます。ランチルームにあった5、6年生の作品は、今の息子には作る事が出来なくても、高学年になったら出来るようになるのだらうなどと想像しながら楽しみました。息子は5年生の豆電球を使った「ミラクルBOX」がお気に入りの様で、嬉しそうに話してくれていたのも、観るのをとても楽しみにしていました。個性に富んだ作品がいくつもあり、私もきれいだなと思いながら、子供達のセンスを楽しみました。体育館に入った時には圧倒されました。飾りつけまで作品鳴しませんが、色合いまで美しく、多数の作品を鑑賞し、心が満たされた様に感じました。ありがとうございました。

・コロナの中「作品展」として子供達の様々な発想を見る事ができました。小さい自分を作って学校を探検させたり、ブラックライトの光る部屋の中でそれぞれが考える光と闇の世界を表現していたり、見ていてどれもこれも楽しい作品ばかりでした。見せ方も工夫して、暗い部屋に聞こえるオルゴールは、より作品に色を加えたようでした。人数も制限してくれていたのも、色々気にせず見る事ができました。

・最終日の15:15~16:00の回に観覧させていただきました。玄関の入口から子供達が作った案内表示や装飾があって、歩きながらも楽しめました。自分の子供の作品はもちろんですが、他の子供達の作品も1つ1つじっくり観ていると、あっという間に時間が過ぎてしまい、最後の方はかけ足で観なければなりません。もう少し時間に余裕が欲しかったです。作品を通して子供の成長を感じることができました。また、子供達の創造力や世界観にとっても感動しました。

・コロナの中、展覧会を開催していただいた事が本当に嬉しかったです。メインの作品は見やすかったのですが、子供と行かなかったのも、他の名前が記入されていない物が、どれが我が子が作ったものかわからず、それがわかりやすかったらなあと思いました。

・子供達の発想力と創造力が素晴らしいと思いました。観ていてとても楽しかったです。違う学年の生徒さんが創った作品を観ることは子供達にとっても良い刺激になると思います。息子が六年生の作品を観て、とてもすごかった、と一所懸命に説明してくれました。自分もああいうのが作りたいと言っていたので、子供のやる気を引き出す効果もあるのだなと思いました。

・展覧会を開催して下さりありがとうございました。徐々に行事が可能になっている事を嬉しく思います。1点、次回の参考にしていただけるとありがたいです。作品の持ち帰りの日が大雨でかなりぬれてしまいました。絵の具がとれたり、他についたりしてしまったので、雨の日は次の日とか予備日をもうけていただけるとありがたいです。ご検討ください。

・とても良かったです。コロナ禍の中、展覧会をして下さり、ありがとうございました。子供達の成長を感じる事ができました。

・コロナ禍で大変な中、展覧会を開催していただきありがとうございました。学校公開もないので、日頃の子供の様子が作品を通して垣間見えたように思いました。会場もグループ分けして下さっていたので、混雑もなく、土曜日でもゆっくり静かに観覧することができました。いつも一生懸命に取り組んで下さる先生方に大変感謝申し上げます。

・毎回装飾が凝っており、興味深く見えています。日頃の子供達の授業への取り組みがよく見られました。お友達の作品が見られるのは、家での子供との会話にもなり楽しいです。コロナ禍での参観も工夫してくださり、中止にせず、見学する機会をつくって頂いている事に感謝しています。卒業までたくさんの経験ができるといいなと思いました。

・グループごとに分けてくださっていたので、見るときに混雑することなくゆっくり見れてよかったです。作品だけではなく絵なども名前が書いてあるといいと思いました。どの作品の一生懸命に作った経緯がわかり、今の気持ちなど、心の面も知ることができて楽しかったです。ありがとうございました。

・小学校入学後、初めての展覧会。6学年全ての作品が展示されると、こんなにも多いのかとおどろきかした。そして、どの作品も一生懸命作られているなど感じました。鑑賞日時も3日間あり、混まずにゆっくり鑑賞出来たので良かったです。事前にもらっていた会場案内図もとても分かりやすく、当日スムーズに鑑賞出来たのも良かったです。来年はどんな作品が展示されるか楽しみです。

・子供たちの豊かな感性を感じられた楽しい展覧会でした。色とりどりの作品の世界を終始にこやかに見せていただきました。表現していく力の大切さも強く感じました。子どもが自分から「ここは〇年生の絵だよ、作品だよ」と率先して教えてくれたので、子どもガイドと共に楽しめました。一緒に見ていた弟も、お兄さん、お姉さん方の作品を楽しんでいたようです。まだまだコロナ禍で制限がある中かとは思いますが、引き続き子供たちがのびのび表現していく場を可能な限り作っていただけましたら幸いです。ありがとうございました。

・いつもお世話になっております。楽しく拝見させていただきました。子ども達の楽しさが伝わってきました。ありがとうございます。

・どれも子ども達が時間をかけて熱心に取り組んだことが伝わる作品ばかりでした。娘も自分の作品を前に誇らしそうにしていました。高学年の作品はさすがの出来映えで、特に椅子の形や色、コンセプトに個性が表れていて面白かったです。準備や片付け、大変なことと思います。ありがとうございます。

・全学年、丁寧に取り組んでいるなど感じました。個性豊かな作品ばかりで楽しかったです。とても上手で、大人みたいに（大人が作ったかのような）細かく作り上げている作品もありました。

・2年生で初めての展覧会でしたが、とても盛りだくさんで、参観できて良かったです。廊下や階段まで子どもたちの作品で飾り付けしていて、混雑するかと思いましたが、グループごとの時間分割でとても分散していて、ゆっくり落ち着いて見ることができました。先生方、お忙しい中、準備を進めて下さりありがとうございます。

・進路が決まっています、平日にうかがいましたが、概ね混雑も渋滞もなく、見学しやすかったと思います。5年生のミラクルBOXがとてもきれいで感動しました。様々な視点からの見え方を工夫しているのが素敵でした。それぞれの学年が、今できることを全力で取り組んでいることが伝わってきて、心があたたまりました。普段から学習を支え導いて下さりありがとうございます。

・初めての展覧会でしたが、色の鮮やかさ、体育館全体のかざりつけなど迫力満点で、とても楽しかったです。子どもがイキイキと校内を案内してくれる姿も見えて気持ちよかったです。一緒に観に行っただけの妹も刺激を受けたようで、家に帰ってから紙ねんどで何やら作りはじめていました。みんなが絵顔になる展覧会だったと思います。ありがとうございました。

・いつもお世話になっております。会場を埋め尽くすように飾られた作品に心が躍りました。テーマは同じでも、それぞれの作品には工夫があり個性がありました。一人一人が一生懸命作ったのだと思うととても感動しました。わが子だけではなく、他の生徒さんの作品でも「えっ！あの子がこんな発想を！」と楽しい驚きもありました。椅子は出来が本当に様々で、自由に取り組める環境に感謝の気持ちでいっぱいです。家ではなかなかできない体験です。また、今回見学した子供が、印象に残った作品をiPadに撮影したものと、私が印象に残った作品が同じで、家で話が盛り上がったのも楽しい時間でした。ありがとうございました。

・小学校最後の展覧会、楽しく見れました。とくに4年生の探検は写真のテーマと一言がなかなかおもしろくて良かった！6年生のイスは個性が出て良いですね。廊下や階段の所にあるカンバンがとてもわかりやすく、道案内をしていてさらにかわいい、これも良かったですね。6年生の白の世界はわからなかった・・・。なん

だろう、白の世界……。体育館の天井はよくわかんないけどにぎやかでふんいきがあつてよかったです。あっ！5年生のミラクルBOXもすごかったナ～。

・どの作品も個性豊かで、大人にはないような発想のものが多く、とても楽しく拝見しました。作品を通して、充実した学校生活を送っていることが伝わってくるような気がしました。コロナ感染対策として、工夫しながら展覧会を開催いただきありがとうございます。

・どの学年の作品も、とても個性が出ており、中には小学生とは思えないくらい芸術的な作品もたくさんありました。コロナの影響もあったのか、生徒数の割には作品が少ないかなと少し残念な気もしたのですが、子供たちの作品を観る貴重な機会でもとても楽しかったです。

・大変な状況の中、展覧会を開催いただきありがとうございます。息子の作品と一緒に見ながら、工夫したところや表現したかったことをたくさん話してくれました。息子の思いやイメージと一緒に考えて、ご支援いただいた先生方に感謝いたします。また、一緒に展示されていた同級生や先輩たちの作品を見て「早く作ってみたいなあ」と憧れや目標をもつことができ、良い刺激となっていました。暗く、音楽の流れる展示や、天井まで広がる作品など、私自身も見てとてもワクワクさせられました。今後とも子どもたちの成長のために協力できればと思います。よろしくお願いします。

・いつもお世話になっています。保護者鑑賞時間を複数とって頂き、行きやすかったです。4年生の保護者ですが「小さくなって二葛西探検」は、ミニサイズの子供達が思い思いにつぶやいていて、個性が光り、とても微笑ましい気持ちで鑑賞しました。コロナ禍で制限のある中、展覧会の開催ありがとうございます！

・初めての展覧会。ディスプレイ、教室のレイアウトも工夫されていて、とても観やすかったです。どの学年も子供たちの創造力に驚かされました。一つ一つの作品にさらに個性や性格が出ていて、本当に楽しかったです。分散での鑑賞もあわただしくなく、余裕を持って観れたので、平時でも分散にして頂けるとありがたいと思いました。

・初めての展覧会を参観しましたが、色々な作品があり、とても楽しかったです。一年生の作品から六年生の作品まで、順を追って見ていくと、学年が上がる毎にデザインや技術面の成長が感じられ、自分の子どももこういった作品を作るようになるのだな、と思いました。コロナ禍での開催ということで、先生方も開催方法を苦心されたと思いますが、保護者として子供の作品を間近に見れたことはとても嬉しかったです。開催いただきありがとうございます。

・5年生は初めての家庭科の作品でしたが、楽しそうに作った事がわかるランチョンマットでした。ブラックライトを使用した光るBOXは、ひとりひとり暗くなった時、どのようになるかを考えて作った良い作品になっていました。ただ絵を描くという事ではなく、作る工程を大事にしていると思いました。

・ランチルームから始まり、体育館までの廊下、階段もたくさんの作品やウエルカムくんで飾られ、美術館のようでした。体育館の天井飾りも素敵でした。作品もカラフルで、子供たちが楽しく取り組んでいる様子が目に浮かびました。一方通行で時間も分けて頂き、密にならずゆっくり見ることができました。コロナ禍の中、行事を行ってくれた先生方に感謝致します。ありがとうございます。

・平日は分散なしでしたがゆっくり見ることが出来ました。1年生～6年生まで、どの作品も上手で見応えがあり、この状況の中、展覧会を見ることが出来て嬉しく思いました。高学年の力強い作品も多く感動しました。

・まず開催していただきありがとうございます。楽しく観覧させていただきました。学年単位で表示（1-2、5-1等）があるとより見易いように感じました。高学年児童が書いた案内板にも、もう少し大きく名前が書いてあってもよいと思いました。

・生徒達の作品がたくさん見られて良かったです。また、展示の仕方もとても工夫がなされていて、美術館にで

も行ったかのような素晴らしい空間になっていました。作品を制作した生徒の皆さん、先生方、おつかれさまでした。

- ・展覧会を開催して下さり、先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。どの学年も一生懸命作ったり、描いたりしている様子も体育館の映像で見ることができ良かったです。娘も不器用ながらも一生懸命頑張ったんだろうなと感ずることができました。ありがとうございました。

- ・とても立派な展覧会で驚きました。先生方のご指導と熱意のおかげだと思います。ありがとうございました。同時に飾りつけまで含めて生徒自身でできる高学年は別として、低学年などではかなり先生方のお時間と体力を使われているのではないかと思います。また、体育館などが使用できなくなるのも残念です。あそこまで立派なものでもなくとも、例えば高学年だけ小規模に実施するなどし、その分、先生方のワークライフバランス向上、通常授業の充実に時間をあてていただくことも検討の余地があるのではないのでしょうか。

- ・展覧会へ久しぶりの参加でした。子供たちのユニークな発想の世界（木工作品 5年生）、宇宙のようです。1年生のケーキ、とても可愛かったです。我が子の版画のお魚、黄緑色にペインティングして上手でした。水族館をテーマに中央入口玄関～粘土作品（魚やペンギン）、どれも自由に手作業でつくられていて、心が込められていて良かったです。個人的に、4年生の粘土人形が独特で一人一人特徴があつてすごくいいなと思いました。通路の3年生の光のサンドイッチ、色とりどりとてもおもしろかったです。

- ・三分割の日に見に行きましたが、運動会同様、とても見やすく、じっくり見ることができました。

- ・大変感動しました。その辺の美術館に行くよりよっぽど良かったです。1年生で初の展覧会に参加させていただいたため、まさかこんな本格的とは知らず、15分程しか参観時間を設けなかったことを大変悔みました。次回から、もっとゆっくり見れるように時間調整をしてから伺いたいと思いました。近所の保育園・幼稚園の年長さんにも、次年度入学者を招待するとか、観覧の機会を開放することが可能ならば、より小学校への期待・楽しみが増えて良いのでは？と思いました。先生方、生徒の皆様もご準備大変かと思いますが、年2回ほどして頂けると、とても有難いイベントですね。本当に大変感動しました（夫婦そろって）。素敵な展覧会・時間をありがとうございました。

- ・体育館いっぱい飾られたみんなの作品は、体育館ひとつが大きな作品として喜びを与えてくれた。みんなの力が一つになっていた。一人一人個性豊かな作品が多く、鑑賞していて楽しかった。みんな上手にできていて感心した。どの作品も素敵でワクワクしてずっと見ていたい気分になった。

- ・展覧会ありがとうございました。全学年の作品をゆっくり見る事ができて良かったです。木曜日だった事もあり、密にならず見やすく展示を工夫してくださっていたなと思いました。6年生になるとあんなに大きな椅子が作れるのだと驚きました。これからも色々な行事を楽しみにしています。

- ・はじめての展覧会でしたが、体育館は七夕飾りのようになっており、見ている方も楽しかったです。我が子の作品では、苦手かなと思っていたけど成長が見られて立派な作品となっていました。どの作品も個性が出ていて面白かったです。学年が上がるごとに創造力に違いが出てきたり、技術的なものも高度になってきていました。上の学年の作品を見せることも必要ですね。一つ感じたのは、工作の材料を持っていく内容もよく考えてあげないとな、と思いました。展覧会の進行方向も所々に矢印⇒が書いてあったので、観賞しやすかったです。コロナ禍の中、こんな機会をつくって下さり感謝です。ありがとうございました。

- ・装飾が校内の色々なところにほどこされていて、学校に入った瞬間から、とても楽しく見させていただきました。子ども達の豊かな発想力、想像力に感動し、圧倒されました。色々な学年の作品を見ることで、子どももいい影響を受けたと思います。作品の展示など、先生方の準備もとても大変だったと思います。展覧会を開催して下さって、本当にありがとうございました。

- ・今年入学し、初めて展覧会を参観させて頂きました。1～6年生の展示物があるので、成長するにつれ高度な

制作物を完成することができるんだなと興味深く拝見することができました。BGMも作品を際立たせてくれていたと思います。難しいことかもしれませんが、作品によっては暗闇の中、ダウンライトなどで調整して展示すると、さらに完成度の高いものもあったと思いますので、次はあかりの調整などもあったらいいなと思いました。

- ・体育館では目線の上の方まで作品展示がされていて立体的でよかった。子供達が作品を作っている途中経過の写真と一緒に飾ってあるのもあったらよかったと思いました。

- ・展覧会にお招き頂きありがとうございました。学校全体が展覧会の会場になっていて、ろう下などもとてもぎやかに飾りつけがされていて、普段のびのび楽しく生活している子どもたちの様子が目にうかぶようでした。作品もそれぞれ個性的で、とくに作品の題名などの言葉の選び方にも個性が出ているなど、他学年の展示も楽しく見させて頂きました。一緒に行った3才の弟も「これはなにかなー？○○だねー！！じょうずだねー」と楽しく見て回ることができて良かったです。緻密な作品からダイナミックなものまで、子どもたちの想像力を生かしたものが多かったなと思いました。ひとつひとつとても上手だったので、クラスや学年全体で大きなひとつの作品をつくるのも良いだろうなと感じました。

- ・展覧会を開催していただきありがとうございました。受付や進路の案内も分かりやすく、見やすかったです。自分の子の学年だけでなく、他学年の作品も見れて、成長や「今後こういう作品（授業）をするんだな」と参考になりました。

- ・久しぶりの展覧会、全学年それぞれ個性が出ていて、見ていてとても楽しかったです。

- ・いつも大変お世話になっております。展覧会のご準備、開催、ありがとうございました。今年もどちらの学年の作品も全て素敵で、それらを展示する体育館も各教室も廊下、階段の演出や装飾も、全てわくわくさせるものでいっぱいでした。子供達もとても楽しんだらうと嬉しく思いました。5年生の新種生物の版画や4年生の陶芸粘土は個性ある作品が多くあり、興味深く見入ってしまいました。1, 2年生の作品からは、かわいらしさがとても伝わりました。6年生の作品は、力強さやたくましさ、自立した姿を想像させるものが多く、成長が感じられました。展覧会までのご指導、本当にありがとうございました。子供達にとって、とてもいい思い出になりました。

- ・展示方法や音楽など工夫をされていて、とても良い雰囲気だったと思います。学年ごとのテーマもしっかり考えられていて、子ども達が色々な想いを持って作成したことが想像できる展示になっていたかと思います。廊下の飾り付けも作品で繋げており、飽きさせない工夫も素晴らしかったです。また、土曜日を含めた3日間、3分割時間指定の仕組みも、密になることもなく良かったかと思います。準備はとても大変だったかと思いますが、是非来年も継続していただけると嬉しいです。宜しく願いいたします。

- ・5年生の箱の光る作品はきれいだなと思いました。6年生のイスもお店に売ってそうな物ばかりで上手だなと思いました。自分達も昔作ったなとなつかしい感じがしました。

- ・子供がどこを工夫したのか家で話すきっかけとなったり、自分の子供の作品を探したり楽しい展覧会でした。

- ・展覧会の準備、設営お疲れ様でした。6年生の思い出がまた1つ増えました。観覧時間が決まっていたので、ゆっくり見れて、撮影もゆっくり撮ることができて良かったです。当日観覧できない家族や遠方の祖父母の為に動画配信で見れるようになるといいなと思いました。

- ・暗い部屋を利用したり、窓に貼って外の光を利用したりととてもきれいで見ていてとても楽しめました。子どもたちもそれぞれ楽しく作ったのだらうと伝わってきました。どの学年もカラフルで、素敵な作品ばかりでした。

- ・いつもお世話になっております。土曜日の午前中の部で参観しました。ゆったりとじっくりと観る事ができました。順路にも、子どもたちの看板があり、スムーズにたどることができました。どの作品も力作ばかりで、たのしくすばらしい作品がたくさんありました。体育館は天井まで飾り付けがされて、ろう下もよくくふうされて

いて、とても感心しました。また来年も展覧会を楽しみにしております。ありがとうございました。

・「展覧会」、準備等々たいへんな時にありがとうございました。又、大変お疲れ様でした。コロナ禍という厳しい時期を子供たちも迎えることになり、約2年が経ちました。やっと少しずつ教育、学校行事も再開するようになり、本当に感謝で嬉しく感じます。久しぶりに子供たちの純粋でコロナに負けないくらいに元気で伸びやかな作品を、学年ごとにひとつひとつ感じられて、観ているこちらまで“笑顔と元気”をもらえました。どの作品からも一人一人の想いや感性が伝わり、私も勉強になりました。素晴らしい作品ばかりで感動！！我が子の成長と多くの子供たちがこの「展覧会」をきっかけに将来の希望と目標につながればと思いました。

・いつもお世話になっております。展覧会拝見しました。子供たちが工夫をこらして個性豊かに仕上げた作品の数々をととても楽しく見る事ができました。「うちの子らしいなあ」と思うところもあり、「こんなに絵上手いんだな」とあらたな発見をすることもありました。先生方のご指導、展覧会に関する準備等、大変だったと思います。感謝致します。これからもどうぞよろしくお願い致します。本日はありがとうございました。

・展覧会の開催ありがとうございます。平日だけでなく、土曜日の開催があったことで、ゆっくり作品を見る事ができました。また、人数の制限等も設けて頂き、先生方のご尽力に感謝致します。自身の子供だけでなく、多くの生徒の作品を拝見して、来年はこんな物が作れるようになるのかなあと素敵な作品を見て思いました。

・日頃のがんばりが見られてよかったです。「来年はどんなの作るのかな〜？」と子供といっしょに見て回れて楽しかったです。体育館ギャラリーの作品が遠すぎてスルーしそうでした。先生方、ありがとうございました。

・道案内の飾りつけなどアトラクションの様な楽しい仕掛けでとても面白かったです。また、子供達の生き生きとした作品に感動しました。教職員の皆様におかれましては、今後も子供達へのご指導よろしくお願い致します。

・とてもステキな展覧会でした。ありがとうございました。持ち帰ったら、子供と一緒に写真にとりたいと思います。

・どの作品もとてもステキで、先生方が時間をかけ準備して下さっているのがとても伝わってきました。おおよらブースでは、どの子の作品もとても上手で、一人一人の成長を感じる事が出来、とてもおもしろかったです。海の生き物のねん土もとてもかわいくて、版画は個性的でとても良かったです。子どもと一緒に観る事が出来、自分の作品をととても満足そうに教えてくれ、感想を伝えるととても喜んでいました。ありがとうございました。

・我が子にとって初めての展覧会。どんな作品になっているか楽しみにしていました。実際の作品を見てみると、想像の何十倍ものすてきな作品でおどろきました。色使いがとてもきれいで、たくさんある模様からサッカーをしているときの楽しそうな様子が伝わってくる良い作品でした。今までもじゃもじゃしたものしか作れなかった我が子が、色の使い方、技法を使って作ったこの絵から、成長したことを感じました。

・自分の子供の作品がどこに有るのか探すのに苦労しました。全体を通しては、子供達の創造性に驚き、感動しました。焼き物も出来るのかと驚くと共に、個性的な一人一人の作風に改めて子供は天才だと感じ取れました。

・いつもお世話になっております。今回は平日に伺いました。全ての学年を観覧しました。どの作品も一生懸命に取りくんだのだと感じるものばかりでした。子供の成長も作品を通して嬉しく思いました。コロナ禍の中、開催して頂いて感謝申し上げます。会場の飾りつけも動線もお忙しい中ありがとうございました。最終学年だった為、親子共々、良い思い出が出来ました。ありがとうございました。

・どの学年もみんな上手でした。ろう下などのかざりもいろいろあって良かったです。今回はグループで時間が決まっていたからか、密にならず、ゆったり見れました。

・どの学年も想像力をふくらませないと出来ない作品で、又、見る側も作り手の気持ちを想像しながら見ることが出来たので、とても楽しい時間を過ごす事ができました。丁寧さを大事にしている子、アイデアを大事にし

ている子、カラフルさを大事にしている子、個性豊かで面白かったです。コロナ禍で荒んでいる中、元気をもらいました。子供達は元気ですね。安心しました。

・とても迫力があり、どの学年の作品も見ていて楽しめました。子供達が一生懸命作っている様子などスクリーンで映してあったのも良いですね！！子供と一緒にきましたが、自分の作品以外も色々説明してくれたので、思い出に残る行事になったと感じました。有難うございました。

・全学年、個性ある作品が多く、興味深く拝見させていただきました。学年が上がるにつれて、作品の難易度が高くなっているものの、作品の完成度が高く、成長を感じられました。また、経路の案内や飾りが多く、展覧会の楽しい雰囲気がよく作られていたと感じました。我が子は個人の作品を頑張っ作っていたとは思いますが、みんなで協力して作った飾りを嬉しそうに、見てきて欲しい、と伝えてくれました。個人の作品の展示だけでなく、みんなで協力して作り上げた展覧会になっていたのだと感心しました。

・「広がる世界 つながる想い」をテーマに開催された展覧会は、コロナ禍で閉ざされがちな生活の中、生徒さん達のパワーをかいまみれる素晴らしい機会となりました。低学年からは心温まる作品を、高学年からは次世代を彷彿とさせる作品を鑑賞させて頂きました。四年生の「小さくなって二葛西探検」では、陶芸粘土作品だけでなく、写真でストーリーも楽しませて頂き、思わず笑顔になりました。芸術の秋に数多くの作品を拝見させて頂きましてありがとうございました。

・今回、順路がある事で他の学年の作品もゆっくり見る事が出来、本当に良かったと思います。4年生のどの作品もとてもかわいくて、明るい気持ちになりました。

・たくさんの子どもたちの作品が見られて良かったです。土曜日の時間制限の中、自分の子の作品を見たあと「他学年の作品のところ、もう一度ゆっくり見たい」と思っても戻れない歯がゆさがありました。コロナ禍のこのご時世で仕方ないところでしょうが・・・(2周すれば良かったのか、2周しても大丈夫だったのかわかりませんでした。もしそれが可能だったら自分の勘違いです)。早く自由に鑑賞できる環境になる、前のように戻ることを願っています。最後の展覧会、楽しかったです。ありがとうございました。

・順路を進みながらゆっくり見学できるようになっていて、コロナ禍でも見やすく良かった。特に暗い部屋を利用した箱の展示や、逆に光の入り具合に合わせた窓の展示は工夫されていて見ごたえがありました。各学年の作品がそれぞれ子ども達の個性を大切に作られていて感心しました。わが子だけでなく、いろいろな作品を見る機会となって良かったです。

・子供たちの気持ちや考え方が作品に伝わる、とても素晴らしいイベントでした。ありがとうございます。

・展覧会、子供と一緒に観る事が出来ました。その時のエピソードなど聞きながら、作品を見ると友達と仲良く楽しんで作品を作った様子がわかり、作品のあたたかさを感じました。4年生になり、作品もとてもしっかり作っていて、成長が感じられ嬉しかったです。ありがとうございました。

・順路が示されていたり、照明が暗くしてある部屋があったり、まるで博物館に来たようで楽しめました。自分の子供より大きい学年の児童の作品には、大きくなるとこまでのものが作れるようになるのだなと感心させられました。

・コロナ禍の中、展覧会を開催頂きありがとうございます。分散見学で土曜に行きましたが、時間が3回程あったので、都合がつく時間に見に行けて良かったです。5年生の暗い教室での展示は工夫がこらされていて面白いなと思いました。娘は4年生ですが、やき物の作品は新鮮で、作品設定も“もし小さくなって学校探検するとしたら〜”と面白い発想で良かったと思います。見学者も少なく落ち着いて見れたので良かったです。

・体育館を使用しての全学年の作品展示は圧巻でした。子どもの学年以外の子どもたちの作品も見られて良かったです。子どもの成長を作品を通じて見られるので作品展以外の場でも保護者向けに展示・観覧できる機会が増

えたら良いなと思いました。作品展示の準備・片付け等先生方ありがとうございました。

・コロナ禍でたくさんの規制がある中、展覧会を見に行く事が出来、うれしく思います。一方通行にしたり、参観できる時間帯を作ったりと工夫されており、人も少ないのでとても見やすかったと思います。

・規模が大きく驚きました。グループごとに時間が分かれていた為か、ゆっくり見ることができました。土曜日の観覧も設定していただきありがたかったです。昨年分も楽しめました。来年も楽しみです。

・カラフルな作品が多く、明るく楽しい気持ちになりました。高学年の力作をみて「こんなのができるようになったらいいね」と目標になりました。

・今回初めて展覧会を拝見しましたが、子ども達の想像力に驚かされるばかりでした。各々の個性が光る作品ばかりで、子どもの感性はすばらしいと思います。コロナで昨年は見られなかったので、今年は他の学年や子どもの作品も見ることが出来て嬉しいです。

・Thak you for going a chance to participate in exhibition. It was a very good experience as first time I participated in school exhibition. I was very surprised to see student creativing and a good experience to see other students work of art. If any chance in future to participate, definetly would like to join and see one more time.

・入り口からすばらしい飾り付けで、先生方や子供達の頑張りが良く伝わってきました。学校内が展覧会一色となっていて楽しかったです。各学年の作品も個性があふれていて、色使いもとてもすてきでした。各箇所にアルコールを置いて下さっていたので安心して参観できました。

・展覧会、楽しく見る事が出来ました。一人一人一生懸命作った作品、とても良かったです。ありがとうございました。

・昨年は行事がなかったので、今年は楽しみにしていました。想像以上に子供達の作品に感動し、元気をもらいました。時間内では足りないくらい。もっとじっくり見ていたかったです。来年もぜひ行事ができるように楽しみにしています。

・初めての展覧会参観でした。会場の案内も分かりやすく、立ち入り禁止の看板など可愛かったです。一つのお題にしても、一人一人個性的で面白かったです。高学年のお子さん達のいすには感心させられました。いつかこういうのを作ることが出来るようになるのかな、と今後は楽しみにになりました。

・昨年は秋の行事がなかったところ、今年、展覧会を実施していただきありがとうございます。2年前も展覧会がありましたが、2年前からさらに質もアップし、ただ展示物を見るだけでなく、見る側がわくわくしてしまうような演出があって、美術館にきているような感覚でした。個人的には、来年もコロナ禍であれば展覧会が良いのかなと思う部分もあります。来年も楽しみにしております。

・展覧会を楽しく見る事が出来ました。子供達の作品、とても良かったです。ありがとうございました。

・子供達の素敵な作品にとっても感動しました。道順の案内も分かりやすく、かわいい作品でいやされました。

・各学年展示も分かりやすく、子供の成長を感じた展覧会でした。前年度は体験できなかったもので、とてもうれしく思いました。

・生徒のみなさんの作品はとても上手く出来ており感動しました。先生方のおかげです。次回の展覧会もとても楽しみにしています。このような行事では、会場が混雑しないように3分割（グループ分け）・時間指定を希望します。みなさんが駐輪出来るように、校庭を駐輪場にしてもらえるととても助かります。3日間、観賞させて頂

き、どうもありがとうございます。

・本当の美術館のようにろう下や階段もかざられていて、道順もわかりやすく、とても楽しく鑑賞させて頂きました。自分の子供の学年だけでなく、他の学年の作品も見ることができて、子供の成長がとても身近に感じられました。子供達の個性あふれる作品が、どれもとてもすばらしかったです。難しい状況の中、開催して下さった先生方に感謝致します。

・廊下や階段も含めて（玄関も）学校全体が展覧会の雰囲気になっていて素晴らしかったです。作品も1人1人それぞれ違って、子どもたちのイメージーションに感心しました。作品もたくさんあり、作るのが大変だったかと思いますが、とても楽しませていただきました。

・昨年コロナの為、学校行事が減っていましたが、今年は展覧会を開催して頂けてとても良かったです。子供も初めての展覧会を楽しみにしていたようで、どんな作品ができたのかなと私も楽しみにしていました。当日はグループに分かれていたので落ち着いて子供と一緒に案内してもらいながら、じっくりと見ることができました。どの作品も子供達が一生懸命取り組んで作成したことが伝わってきてとてもすばらしかったです。子供達の成長を感じられる展覧会でした。有難うございました。

・すてきな作品でいっぱいの校舎はとてもすてきで楽しい場であると思いました。また、個人の作品だけでなく共同制作の作品もあり、クラスメイトみんなで仲良く取り組んでいる様子が目に浮かびました。コロナのなかで様々な制限があり、子どもにも大人にもストレスがあると思いますが、楽しく学校生活を過ごすことができることに感謝申し上げます。

・順路が示されていたり、照明が暗くしてある部屋があったり、まるで博物館に来たようで楽しめました。自分の子供より大きい学年の児童の作品には、大きくなるとここまでのものが作れるようになるのだなと感心させられました。

・会場となった場所全体が装飾されとても華やかですてきでした。コロナ禍以前はもっと盛大だったのでしょうか？小さな子供がいる我家では、作品に無意識で触れたがろうとするのを抑えるのも大変でした。そのくらい一点一点魅力的でした。ありがとうございました。製作中の動画や写真があれば購入したいなと思いました。

・子供達の個性あふれる作品に感動しました。いろいろな世界観があり、観ていてとても楽しかったです。

・コロナ禍でも対策をしながら展覧会を開催して頂きありがとうございました。順路に沿って校内装飾を楽しみながらスムーズに鑑賞する事が出来ました。どの作品からも、子供達の純粋で伸びやかな気持ちが伝わってきて、感動と共に清らかな気分で満たされました。各々じっくりと鑑賞するには少々時間が足りませんでしたが、素敵な一刻でした。

・子供たちの手作り感が伝わってくる温かい展覧会でした。展示の仕方も工夫されていて楽しかったです。

・いつもお世話になっております。子供たちの自由でのびのびとした作品にとっても癒されました。我が子も「展覧会今日からだよ！」「私はこういうの作ったからね」「見に行った？どうだった？」と楽しみにしていたようです。昨年に引き続き、コロナの影響で学校での様子を直に見る機会は少ないですが、やはり日頃の自分たちの様子を見てもらえるということは、子供たちにとっても良い刺激なのだと改めて感じました。作品制作のご指導や展覧会の準備等ありがとうございました。

・初めての展覧会を参観できとても嬉しかったです。各学年での取り組みも見ることができ、さすが高学年は一つ一つの仕上がりが丁寧だなと思いました。「ここは入ったらだめだよ」のプレートも、子どもたちのアイデアできていて、通るのも楽しかったです。5年生の展示物の部屋も、BGMがあり、よい雰囲気が出てとても良かったです。

・それぞれの学年の作品を見て、どれも子供たちがやらされているのではなく、自分で考え楽しみながら作ったものだと感じました。何日にも渡り、授業のたびに想像力をわきたたせていくことは、子供はもとより、先生方のご苦勞も相当なものだったのではと思います。わが子も嬉しそうに作品づくりを話してくれて、その様子から作品そのものをつくることを通して、喜びをつくることの楽しさを学んだのだと親として嬉しくなりました。先生方、本当にありがとうございました。

・学校の中が華やかで明るくて楽しい空間でした。案内板がとてもかわいらしかったです。6年生のいすも皆個性があって見るのが楽しかったですが、家に持ち帰って来る事を考えると、もう少し小さめで、実用的なものを作って欲しいと思いました（自分の子供が6年生の時に展覧会になったら・・・と思うと怖いです）

・コロナ禍の中で展覧会を開いていただき心から感謝いたします。子供と一緒に見て、作ったものの説明を聞きながら見れてよかったです。他の学年の作品もとても素敵で感激しました。体育館、廊下、飾り付けがとても工夫されていて見応えがありました。子どもたちの表現力に感動しました。

・子供達のダイナミックでのびのびとした作品を見ることができ楽しませていただきましたし、コロナで不安があるのではないかという心配が安心にかわりました。先生方、いつもご指導、ご配慮ありがとうございます。子供達も帰宅してから「5年生になったらあれがしたい」「6年生になったらこれがしたい」と上級生へのあこがれもできたようで、とてもよい影響があったように思います。しばらくは毎年展覧会でもいい気がします。

・土曜日に鑑賞しましたが、分割のおかげで混むこともなく、ゆっくり見ることができました。6年生のイスなどユニークな作品を楽しむことができました。今後は状況が改善すれば教室の廊下なども使って平面作品も全員分展示されるようになったらうれしいです。

・5年のミラクルボックスは暗い部屋で3部屋に分かれており、戻る事もむずかしく、クラスも混在しており、子供の作品を見付ける事が出来ませんでした。他の子供の作品を見れるようにはわかりますが、我が子の作品を見付ける事が出来ない展覧会のはじめてでした。大変残念です。時間が制限されている中、あのように確認出来ない展示方法は理解出来ません。

・学校内全体が美術館のように作品がたくさん展示されていて、たっぷりと鑑賞することができました。子供の作品を3点ほど見る事ができ楽しかったです。どの学年もそれぞれ個性がでていて、6年生の学校の思い出の絵などはすごく上手で、さすが6年生だなと思いました。道順の案内や廊下の窓の飾りつけもとてもかわいらしく工夫されていてよかったです。学校生活を少しずつみられるようになってきたので、嬉しく思います。このままコロナも収束して、子供たちも伸び伸びと活動できるようになる事を願います。

・動線も工夫しており、作品もバリエーションに富んだ素晴らしいもので感動しました。

・昨年はコロナのため展覧会がなかったので、1年ぶりに子供達の作品を観る事が出来て良かったです。学年毎のテーマが毎年同じようなので、変えたら面白いのかなと思いました。体育館の展示は天井がパステルカラー調できらきらしていて、とても可愛らしく素敵でした。個人の作品も、我が子も楽しんで取り組んでいると家でもよく話していましたので、頑張った様子が見て取れました。特に、家庭科のミシンの作品が面白かったです。コロナ禍での展覧会開催は先生方もご苦勞が多かったと思います。ご指導ありがとうございました。

・コロナ禍でも無事に展覧会が実施できて本当によかったです。1年から6年まで全ての作品を見ましたが、各々すごく上手に出来ていてとても楽しく観覧できました。個人的には中央階段にかざられた大きな作品に目をうばわれました。展覧会のしおりに持たずに行ったため、5年の自分の子の「ミラクルBOX」をさがすのに手間どりました。（3つの部屋に分かれていることを忘れてました）でもどの作品もキレイで、部屋の暗さもあいまって、宇宙にいる感覚になりました。ウエルカム君のコトもわすれてました。版画で作られた「でこぼこな気持ち」もとてもステキで、すごく手のこんだものを作っているんだなあと感心しました。1つ残念なのが、自分の子の分しか写真がとれないので、行きたくても行けない子どものために、学校側でもビデオをとり、教室で見せられるとありがたいです。（すでにやっていたらスママセン）

・感染対策もきっちりされていて、動線もわかり易く、スムーズに鑑賞できました。コロナ禍でも明るく元気な作品がたくさん、子供達が一生懸命制作している姿を想像しながら、一点一点観させて頂きました。外ばき袋を持参せず、靴箱に保護者が靴の出し入れをする為、中央玄関が少し混雑していました。外ばき袋持参の強化や出入口の中央玄関を分ける等して頂けると助かります。

・どの作品も個性的で一生懸命作ってきたのが伝わってきて、とても見ごたえがありました。見るのに時間がかかってしまい、決められた時間の中でしたので、最後の方はあまり見られなくなってしまいましたが、どの学年もすばらしかったです。来年1年生の娘も「すごいすごい」と言いながら、あきることなくしっかりと見ていました。ウエルカムボードがあり、次はどんな作品かなとたどって行くのが迷路のようで娘も楽しんで見ることができました。

・土曜日のグループ分けをしてもらってる日に観させていただきました。混雑もなく見学できました。子供のミラクルBOXの展示はBGMもかかっていますごく良かったです！！ただ、クラスごとになってなかったので、子供のを探るのが大変でした。最初の2部屋に子供のがなかったので、10～15分その部屋で歩き回ってさがしました。見つからなかったのであきらめて次の部屋にいったらありました(笑)。すこしはなれてたのではないと思いました。クラスごとに置いてほしいと体育館の展示でも思いました。

・子供と一緒に見学させて頂きました。頑張った所を教えてもらいながら作品を観ました。一生懸命に作ったんだと成長を感じ、うれしく思いました。又、他学年の作品で子供の気に入ったものも教えてもらいました。たくさん作品に触れることが出来て、素敵な時間を過ごしました。ありがとうございました。

・感染防止対策で入れ替え制でしたが、ゆったりと鑑賞することができて良かったです。個人の作品だけでなく、校内の装飾など、みんなで一つのものを作りあげることも子どもたちにとって良い体験だと思いました。

・今年が初めての展覧会でしたが、予想以上に立派な作品展でとても楽しかったです。生徒の数が多く、それぞれの作品が並んでいるのを見るだけでも見応えがありました。加えて、入り口や通路などの案内も子どもたちが作成したものがたくさんあって、初めから終わりまで楽しく見ることができました。先生方の作品も見てみたいなと思いました。

・自分の思いや気持ち、物作りの楽しさを表現してある作品が沢山あり、改めて子供達の発想力はすごいなあを思いました。コロナ禍で制限がある開催はとても大変だったと思います。先生方、生徒の皆さん、素敵な展覧会ありがとうございました。

・階段やろう下など学校全体で楽しい展覧会の雰囲気を出して見の方も楽しかった。全ての作品から個性や伸び伸びとした表現が感じられた。作品を持ち帰った時、素敵に飾れそうな物ばかりだった。6年生のイスは集大成で素晴らしかった。どの様にして持ち帰るのだろう・・・と思った。

・全学年の作品を見せて頂きました。どの作品も個性が出ていて、色選び、デザイン、工夫が見られてとても素敵でした。娘から作品を作っている工程の話や題名を決めた話を聞いていたので、実際に作品を見て、より楽しめました。のこぎりで角材を切るのも大変だったろうなと細かい作品を見て頑張りを感しました。

・土曜日に5才の妹も共に家族で観に行かせて頂きました。展示も大変きれいにされていて、とても見やすかったです。作品を楽しませてもらったのはもちろんなのですが、随所にたくさん見受けられた案内や装飾の可愛らしさにも心が温くなりました。コロナ禍の中の展示会は先生方も大変にご苦労があったとは思いますが、こういう場をもうけて下さり有難いなと感じました。

・作品について:各学年とも合同作品と個人作品の2種があったようで見応えがありました。個人作品は同じテーマであっても個性があることが感じられました。会場について:順路に沿って行けば全てを見ることができ、わかり易いと思いました。また、立入禁止の案内も生徒が作った手作り感がありよかったです。

・コロナ禍の中、展覧会を開催して下さりありがとうございます。二葛西小の全校生徒の作品どれもみんなすばらしかったです。感染対策もしてくださっていて、とても見る分には問題なかったと思います。ありがとうございます。我が子の学年は3年生でしたが、どのクラスも個性的な印象を受けました。木のお家、子供達の手で頑張ってくれてるんだなあと感心しました。1つ残念だったのが、体育館入り口の真向かいの窓の所にフィルムでカラフルに展示してましたが、何組なのかが分からないのと、何も名前とかもなかったのが、誰がどの作品を作ったのかがわからなかったところが残念でした。とってもキレイだったので、名前を載せないのであれば、クラスだけでも掲示してくれてれば良いなあと思いました。来年もまた展覧会を開催してくれる事を願っています。先生方、お忙しい中、準備等ありがとうございます。

・展覧会を、人数制限や時間の制限など様々な工夫や配慮をして開催していただきありがとうございました。1階下駄箱や天井の作品が素晴らしく、これから校内の作品も早く見たいな、どうなっているのだろうと期待が高まりました。たくさんの作品がきれいに飾られてあって見ごたえがありました。案内板も手作りで、作品の一つとして見学しました。同じ課題で作った作品でも、一つとして同じ物はないので、こんな発想もあるのかと個性豊かな作品を見て感動しました。5年生の作品が多かったように思います。3年生の作品が木の作品が色が付いてないせいか地味な感じがしました。ならしていけたらいいのかなと思いました。

・どの学年もとても上手で、一生懸命制作したことが伝わってきました。また、至る所にある案内板も生徒の作品でとてもかわいかったです。窓ガラスに飾ってある作品や案内板に関して、誰が作ったものか分からなかったのも、小さくてもいいので名前が書いてあるといいと思いました。なお、せっかく学校に行くのであれば授業参観もしたかった。

・息子の作品も見ました。何を作りたかったのか、題名と作品が理解出来て、工夫している所など、がんばって考えながら作ったんだなあと感じることが出来ました。やり方を理解して取り組み、自分の考えた形に作る姿は、成長を感じる展覧会となりました。また、高学年の作品を見ながら、息子の今後の成長を楽しむ事も出来ました。5年生の新しい生物の版画の色づかいはとてもステキでした。また、6年生の思い出の絵では、コロナ禍で大変だった1年ですが、その中で楽しい学校生活を思い出させる絵の描き方で、感動的な気持ちになりました。各クラスの作品には生徒一人一人の個性があり、自分の子以外の作品も楽しく見れた展覧会でした。今後の展覧会も楽しみになりました。

・展覧会の開催、ありがとうございます。入ってすぐの玄関から階段・廊下に至るまで、全てが作品が飾られて、そして一方通行の通路であっても各部屋に作品があり、とてもステキでワクワクしました。スライドで作品を作る子どもたちも様子も見られ嬉しく感じました。

・コロナ禍でもこのような行事を開催して下さり、親としてもとても嬉しく思いました。作品の配置の仕方がよく考えられており見やすかったです。音楽を流しているもの雰囲気が出ていてとても良かったです。各所に掲示してあった道順などの案内も子供たちの手作りで素敵でした。ありがとうございます。

・見やすく展示されていて素晴らしい展覧会でした。先生方や生徒さんたちが工夫して準備された様子が伺えました。(特に5年生のミラクルBOXと体育館の天井に飾られた作品の展示方法が良かったです)お忙しい中、このような行事をひらいて下さりありがとうございました。

・入り口からの動線もわかりやすく、見応えもありました。3年生の光のサンドイッチは名前がなく、保護者だけで見ていると我が子の作品がどれかわからないのが残念でした。

・この度はお忙しい中展覧会をして頂きありがとうございます。本来なら発表会で見ることができず残念でしたが、子供達の作品を間近で観ることができ嬉しく思います。授業もついでに観覧したかったのが本音です。

・初日に伺いましたが、順路や展示の仕方により自分の子の作品だけでなく、他学年の作品も満遍なく観ることが出来て楽しめました。各入口に手指消毒が置いてありましたが、作品に触れることはないので使いませんでし

た。使ったのは最初のみでした。一点お願いですが、展覧会のために帰りの時間が早まるのでしたら、前日の連絡帳などで事前に教えていただきたいです。いつもどおりの下校時間と思い、子どもとまわるために15:30に入口で待ち合わせをしたら、帰りが早かったため、子どもが一人で30分ほど待つことになり、会えた時に泣いておりました。私との約束のため帰るに帰れず、一人で心細い思いをしたようです。

・子どもたちの作品をたくさん見れてよかったです。展示することにより子どものやる気UPになると思うので続けてほしいです。

・前回に続き、展示物とは別で装飾や案内がこども達の手作りなのがとてもかわいらしくて良かったです。

・一年生から六年生まで児童のみな様のとても素敵な作品を見せてもらいました。印象的だったのは子供のつけた作品の題名です。個性が表れていて作品への思い入れを感じました。

・いつもお世話になっております。コロナの中、展覧会を行っていただきありがとうございました。子供が一生懸命作成した作品を見る事ができ、とてもうれしく思いました。ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

・全校生徒の作品全部が上手に工夫されていて感動しました。体育館に入った途端、輝いているように見えました。6年生にいとこがあり、6年生の作品が気になっていたのでも拝見しましたが、イスだけの児童もいたり、テーブルとセットで作っている児童もいたりして増々すごいな～と思いました。自分の子供の作品が見れたことが一番良かったです。いろんな特徴を持ったステキな展覧会でした。

・展覧会、準備に実施、ありがとうございました。1～6年生それぞれが素敵な作品を作り、体育館にたくさん並んでいた様子に「わあ」と感動しました。息子と一緒に見に行かせて頂いたのですが「こっちだよ!」「ほら、これだよ」と見てもらえることを喜んでいました。一方通行で見ていく形式もよかったです。密になることもなく、ゆっくりと見ることができました。スクリーンにて授業の様子を映していたのもよかったです。

・どの学年もとても上手で、とても見ごたえのある展覧会だったと思います。子供達の発想力や色使い、アイデアがすばらしく感心しました。2年生の作品、デコレーションケーキでは、廃材カップめん容器を使って、色あざやかでカラフルなケーキがならび、とても可愛かったです。絵画では卵から何かが生まれたことを想像して描いたものですが、1人1人の性格や個性が表現されていて、見る側も楽しい気持ちになりました。先生方もご準備大変だったと思いますが、ありがとうございました。

・さまざまな作品をみれてよかったです。「1年生の時にこんな作ってたなー」となつかしくもありました。時間を決めることで混雑もしておらず、ゆっくり見ることができました。自分の子の作品をさがすのが楽しかったです。

・展覧会場全体がキラキラしていて、とてもうきうきした気分になりました。みんな素敵な作品で、ずっと見ていたくなり、時間を忘れて見入ってしまいました。すばらしい展覧会を見せて頂きありがとうございました。

・とても楽しい展覧会を開いていただきありがとうございました。材木を使って組み立てた作品ですが、直接見る分には良かったんですが、写真に残すとバックにある他の子達の作品が重なってよく分からなくなりました。できれば壁際に置くとか、ひとつひとつその作品が目立つようにしていただけると嬉しく思います。

・学年ごとの展示を見て、子どもたちそれぞれの個性が出ていてとても良かったです。学年が上がるにつれ作品が高度になっていくのと、テーマによって色の使い方、形など想像力豊かな子ども達ならではの感動しました。どの作品もアイデアが溢れていて素晴らしかったです。

・今年の展覧会は体育館内がオープンで明るく、とても見やすく楽しかったです。各学年の工夫を凝らした作品の数々で、子ども達の個性がはっきり出ていて新しいことも発見できました。3年生の「不思議な種」のテーマ

の紙版画に想像力溢れる花が咲いて、子どもさんは自然の中で学んでいることを大変うれしく思っています。角材を組合わせた作品も皆さんの創造力を見せてもらって、こんなに上手にできるなんて！と感動しました。日頃家でさせてやりたいと思ってもなかなかできずにいましたが、楽しく学校で取りくませて頂き感謝しております。お世話になりありがとうございました。

・とてもエンターテインメント性があり、生徒さん達の豊かな作品を拝見させていただき感動しました。自分の子供が1、2年生の頃を思い出しながら現在の1、2年生の作品を見て、なつかしいと感じたり、4～6年生の作品を見ながら、こういう作品がこれから作れるのかなあと想像したり。一瞬一瞬大切な時間を過ごさせていただきました。ありがとうございます。

・沢山の作品に今年も驚かされました。個性がそれぞれで楽しい時間を過ごさせて頂きました。3年生の作品では、はん画やつみ木でのこぎりを使わせてもらえたと知り、貴重な体験も出来、ありがとうございました。

・第二葛西小学校は生徒数も多いですが、作品からは一人一人の考え方や手ざわりが伝わってくるようで、特に体育館では熱量が感じられました。学校との接点を持つ作品では、どのように学校、教室、校舎、友だちをみているのか・・・などが感じられ、保護者として発見があり、懐かしくもありました。このような状況下、感染対策を行いつつ開催に向けてご尽力いただき感謝いたします。

・入学後初めての展覧会、とても楽しく参観させて頂きました。娘の作品を観れたことも嬉しいことですが、他学年の作品も非常に見応えがあって、1日の参観時間では物足りず、2日間行かせて頂きました。自分が小学生だったころを思い返しても、あれ程の作品は作っていなかったように思います。今の子供たちの感性の豊かさ、発想力、独創性、表現すべてが美しく、皆、このまま自分の素晴らしい所をそのまま生かしてのびのびと幸せに生きていってほしいと願ってしまう程でした。沢山の作品に囲まれ、とてもにぎやかになった小学校は、連れて行った3歳の娘の目にも楽しい場所に映ったようです。素敵なお陰をありがとうございます。

・5年生は多くの作品を制作していて見応えがありました。ライトアップや音楽の効果などもしていただき、思い出深い展示会になったと思います。生徒同士で感想、コメントをもらった事も励みになったと思います。限られた時間でのご指導ありがとうございました。

・子供達の作品を見て心が温かくなりました。学年が上がるにつれて作品のレベルが高くなっていて成長を感じました。平日の夕方、自由に作品を観覧することが出来てよかったです。

・展覧会を参観させていただきありがとうございました。まるで美術館に来ているような雰囲気を楽しませていただきました。また、それぞれ個性豊かな作品で、アイデアを考えながら楽しんで作っている様子が目に浮かびました。嬉しく思います。

・保護者をグループ分けし、平日、週末を含めた複数の指定日時で観覧する形式としていただいたお陰で、密を心配することなくじっくりと観ることができ、とてもよかったです。順路、誘導表示もわかりやすく、しかも作品でもあったので華やかで楽しい機敏が演出されていました。本来であれば学芸会や合唱大会と年毎の開催であったと思いますが、学年別の観賞（コロナ禍では運動会ですら学年別）となるのが残念だと以前より感じておりました。その点、展覧会ではおおぞらを含め全学年個性的な作品を観ることができ、大変興味深いです。また、他学年の作品を観ることで5年生の成長を感じることもでき、嬉しく思いました。

・華やかな作品の数々を楽しく拝見致しました。子供自身も作品を作成する過程においても、家でその日の作成状態をよく話しておりました。展覧会の作品順や順路も工夫されていてよかったですと思います。

・今年は展覧会を開いて頂きありがとうございました。当日が近づくとつれ、子供がソワソワしていました。「ちゃんと来てね！」「お母さんにプレゼント作ったからちゃんと見つけてね！」ととても嬉しそうに何度も話してくれました。作品を作っている最中、本能的に上手く出来なかった所もある様でしたが、会場に入ったら1つ1つがきれいに展示されており、私自身もワクワクドキドキしながら参観させて頂きました。子供のがんばりはもち

ろん、先生方のお力で本当に良い展覧会にして頂きありがとうございました。

・ミラクルボックスの展示が暗い部屋で色鮮やかに光かがやいていて大変美しく感じました。又、廊下や天井の装飾が毎回インパクトと華やかさがあって素敵ですね。クラスによって系統がまとまっているのは担任の先生のご指導、ご発言の影響を受けていることが、低学年に行くにつれて、その傾向は表れていると感じました。

・1年生から6年生までとても素晴らしい作品を観させて頂きありがとうございました。子供達の作品を通しての発想がそれぞれ豊かで、とても感心しました。子供達もお互いがいい刺激になった事と感じています。

・コロナ禍にも関わらず、こどもの学校での成長・成果にふれる機会を作っていただきありがとうございます。展覧会は入り口から各学年・個々の生徒の作品がキレイにレイアウトされており、見栄えのある展覧会だったと思います。なかなか難しいと思いますが、こどもたちから自分たちが制作した作品について、両親にプレゼントする機会を設けていただけると、よりこども達の思いを感じることができるのでは？とも思いました。大変ご多忙かと思いますが、これからもこども達の成果に触れる企画をいただきたくお願いいたします。